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Il giorno 07 del mese di Luglio    dell’anno  2020      alle ore 

20,30     su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala civica di Via 

Indipendenza  27          il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Ripartenza post-Covid e valutazione come il Quartiere ha 

vissuto questa esperienza 

 

2. Informativa sulla Scuola materna “Sega” di Sant’Eufemia 
 

3. Informativa sui cantieri pubblici e privati 
 

4. Informativa sulla Festa Patronale del quartiere, 

comunicazioni alla cittadinanza sul rinvio al 2021 

 

5. Varie ed eventuali 
 

 

Presiede la seduta il Vice Presidente: Sig. Merlini Mauro 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 Geroldi William  x 

2 Corsini Laura x  

3 Garzetti Pietro  x  

4 Magri Andrea  x 

5 Merlini Mauro x  

6 Romano Marina x  

7 Serra Giuditta  x 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento,  si procede all’esame dei punti 

dell’ordine del giorno: 

 

PUNTO 1: 

Il Sig. Merlini e i consiglieri fanno una breve sintesi di come è 

stato affrontato il momento di lookdown a livello personale. La 

sig.ra Laura Corsini avendo seguito la distribuzione sia delle 

mascherine che degli alimenti e medicine alle famiglie fa presente 

che: 

- le mascherine date in dotazione erano insufficienti alle 

necessità e la sig.ra Giuditta Serra ha avuto notevoli 

difficoltà , soprattutto nel pieno dell’emergenza , a gestire  

il lavoro sia perché i dispositivi erano troppo pochi che per 

i criteri di distribuzione stabiliti, il Consiglio la 

ringrazia per l’ottimo lavoro nonostante le difficoltà 

riscontrate 

- i volontari incaricati alla distribuzione delle spese e delle 

medicine hanno fatto un lavoro eccellente, tutto si è svolto 

nel migliore dei modi. Unico neo, non di poco conto,  di una 

multa elevata a due volontari (marito e moglie) che stavano 

andando al supermercato per fare acquisti per gli anziani; 

nonostante avessero autorizzazioni sia dal Comune che dalle 

Associazioni dei Commercianti non sono stati creduti dai 

vigili. E’ gia stata presentata domanda di stralcio sia al 

Comando che al Prefetto. Il consiglio ringrazia sia 

l’associazione delle Botteghe che la Caritas per la 
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preparazione e la consegna a domicilio dei pacchi. Verranno 

contattate la Sig.ra Simona e Cristina Prandini per eventuali 

nuove fragilità sorte  nella popolazione. 

PUNTO 2: 

La riapertura della Scuola Materna “Sega” sarà molto  critica, la 

scuola ha fatto una grossa ristrutturazione con accollo di un 

pesante mutuo ed essendo paritaria le entrate sono principalmente 

per le rette; finora non si conoscono bonus o aiuti per questo 

tipo di scuole. Il consiglio disponibile ad appoggiare qualsiasi 

iniziativa per aiutare la scuola riconosciuta da tutti come ottima 

sia per programmi che metodi. 

PUNTO 3: 

 

In via Indipendenza sono state messe delle transenne per i  

 

calcinacci caduti dal cornicione : le persone continuano a passare 

indisturbate rischiando ma non è ancora stato sistemato.  idem per 

i calcinacci caduti presso il lavatoio in Via S.Orsola, hanno 

pulito solo per terra. 

Sono iniziati i lavori del comparto “Lonati” con abbattimento 

della casa cantoniera e la rotonda per via della Musia va a 

rilento. 

E’ sempre  all’attenzione il problema di Via S.Orsola con le  

 

difficoltà degli abitanti , il consiglio riceve spesso lettere di  

ma proteste, il Comune è a conoscenza ma è una questione poco 

risolvibile.  

 

 

PUNTO 4: 
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Purtroppo la nostra Festa patronale verrà rimandata al 2021. Si 

informerà la cittadinanza con un messaggio e nel frattempo 

avanzano nuove idee per il Natale con il coinvolgimento degli 

Amici dell’arte e  di nuovi artisti con quadri o fotografie  in 

merito a quanto vissuto in questo periodo.  

PUNTO 5: 

Il Consiglio ha   raccolto tante lamentele dagli abitanti in 

merito alla distribuzione dei sacchetti dei rifiuti: le scuse 

adottate dal comune non erano né plausibili nè giustificate visto 

come si è fatta la distribuzione in Viale Piave,si poteva 

utilizzare il porticato del centro Mantovani con salita a  dx e 

discesa a sx o viceversa. Questo ha causato problemi per tanti 

anziani, si ringrazia la Sig.ra Laura Corsini che ha raccolto 

schede ed è andata personalmente a ritirare e consegnare i 

sacchetti agli utenti. 

Alcuni abitanti hanno inviato una richiesta per avere un’area per 

i cani al parco BADEN POWELL: il consiglio è d'accordo se però poi 

i cani non passeggiano per il parco perchè la richiesta è stata 

fatta per gli escrementi lasciati nelle zone dove giocano i 

bambini.  

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel 

prossimo Consiglio.      

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 
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 Il Vice Presidente        Il Consigliere 

verbalizzante 

Firmato  Merlini Mauro                firmato Romano Marina 


